

四部会 合同視察見学会を実施

大阪ガス科学館と アサヒビール吹田工場を訪ねる

一般工業（村上部会長）・繊維（佐野部会長）・人造真珠（佐竹部会長）・テクノステージ（上山部会長）の四部会主催により、去る3月25日に環境に配慮した天然ガスの利用技術を紹介する大阪ガスの「ガス科学館」とアサヒビール発祥の地として100年以上の歴史を持つ工場「アサヒビール吹田工場」を視察見学した。

大阪ガスの泉北製造所内にある総面積73万㎡の広大な都市ガス製造所を見学し、ガス科学館ではエネルギーと地球環境の問題を通して、省エネルギー・リサイクルの重要性を学んだ。

大阪ガスはエネルギー価値の大きな変動やエネルギー市場の競争激化により厳しい経営環境のなか、エネルギーの安定供給、保安の確保を実行し、先進的な商品・サービス提供や環境に配慮した天然ガス普及と効率的なエネルギー利用方法の提案に努めている。

アサヒビール吹田工場ではビールの製造工程を見学し、品質管理や再資源化について学んだ。

食品業界を取り巻く環境厳しき中にあって、アサヒビールは環境の変化を見据えながら、新価値提案による需要の創出を目指し、主力商品のブランド力強化に注力するとともに、最適生産・物流体制の構築など収益構造改革を進めている。

今回、生産現場を視察する事で、有意義な研修会が実施出来た。

